

Veränderungen in der Jugendseelsorge

Anlässlich des Jugendgottesdiensts im vergangenen Juli gab es einige Neuregelungen betreff Jugendleiter:

Die **Jugendgruppe Augsburg** (Hochzoll, Lechhausen, Friedberg, Kissing, Mering) hat einen neuen **Regionaljugendleiter, Priester Joachim Birk-Striebel**.

Die **Jugendgruppe Aichach** (Aichach, Pfaffenhofen, Wolnzach) bekommt Zuwachs; die Gemeinde **Neustadt a. d. Donau** wird der Jugendgruppe Aichach zugeordnet.

Als neuer **Jugendleiter** für die Gemeinde **Pfaffenhofen** wurde **Priester Richard Bornemann** beauftragt.

Neuer **Regionaljugendleiter** der **Jugendgruppe Ingolstadt** (Ingolstadt-Nord, Ingolstadt-Süd, Neuburg, Dietfurt) ist **Bezirksevangelisten Franz Lohrentz**.

Die **Jugendgruppen** der beiden **Ingolstädter Gemeinden** sind zusammengefasst worden und werden von den Jugendleitern **Priester Manfred Ende** und **Diakon Florian Lohrentz** betreut.

Diakon Axel Zetsche wirkt als stellvertretender Jugendleiter in der Gemeinde Neuburg.

news

geburtstage

- 09. Benedikt Spindler
- 19. Alessandro Nardiello
- 22. Tabea Mahlow
- 25. Simone Schmid
- 26. Oliver Lehmann



Alles Gute !

termine

Fr	1	
Sa	2	
So	3	
Mo	4	
Di	5	
Mi	6	
Do	7	
Fr	8	
Sa	9	
So	10	Apostel in Lechhausen
Mo	11	
Di	12	
Mi	13	
Do	14	
Fr	15	20.00 Uhr Jugendchor in Aichach
Sa	16	
So	17	Jugendgottesdienst in Aichach
Mo	18	20.00 Uhr Chorprobe in Aichach für Hochzeit in Neustadt am 30.09.
Di	19	
Mi	20	
Do	21	
Fr	22	Jugendstunde in Ingolstadt-Süd und Pfaffenhofen
Sa	23	
So	24	
Mo	25	Jugendstunde in Neuburg und Hochzoll
Di	26	
Mi	27	
Do	28	Apostel in Ingolstadt-Süd
Fr	29	
Sa	30	

Terminänderungen nach Drucklegung möglich. Bitte Gemeindeaushang beachten.

impresum

Anschrift der Redaktion

Neuapostolische Kirche Bayern
Redaktion Jugend-Info
Münchener Str. 7
86316 Friedberg
Email: jugend-info@web.de

Verantwortl. Redakteure

Joachim Birk-Striebel, Matthias Wachtfeld

Redaktion

Gregor Anderleit, Stefanie Ilzhöfer, Carmen Kraeft, Benedikt Spindler, Manuel Strixner

Jugend-Info

Bezirk Augsburg-Ost
September 2006

... wissen was im
Bezirk los ist !!

Editorial:

Nichts

Aktuelles:

Chorarbeit

Termine



[NICHTS]

Ich weiß nicht ob es euch genauso geht. Immer wenn etwas dringend erledigt werden soll und die Zeit schon drängt, funktioniert bei mir gar nichts mehr. Mein Gehirn schaltet auf ‚Panik‘, blockiert und Alles gerät ins Stocken.

Bestes Beispiel waren immer die Aufsätze im Deutschunterricht.

Mir fiel einfach nichts ein.

Was hab ich mich angestrengt, immer wieder das Aufsatzthema durchgelesen, krampfhaft überlegt wie der Text weitergehen soll und zum Schluss Alles wieder durchgestrichen und von Vorn angefangen.

Heute ist es noch genauso.

Je mehr ich mich darauf konzentriere etwas zu Papier zu bringen - das einzige was dabei rauskommt ist: **Nichts**.

Eigenartigerweise bin ich manchmal in einer solchen Schreibleune, das meine rechte Hand kaum mehr mitkommt, so schnell fallen mir die Sätze ein. Aber da hab ich keinen Zeitdruck; die ‚Panik‘ bleibt aus.

In der Ruhe liegt die Kraft.

Gedankensprung in unser Seelenleben.

Manchmal sind wir innerlich leicht ‚panisch‘; wir haben Gott in einer Sache um Rat und Hilfe gebeten und warten nun angespannt auf Antwort.

Und es kommt **Nichts**.

Oder? Kann es vielleicht sein das wir vor Gottes Augen die Antwort doch nicht so dringend benötigen als wir es selbst meinen?

Andererseits kann es sein ‚dass wir vor lauter Verkrampfen die Antwort vielleicht schon überhört haben.

Wie ihr seht ist mir wieder einmal nichts eingefallen.



Matthias Wachtfeilt
Ingolstadt

Neues Konzept für den Projektchor

Anfang August trafen sich Walter Weber und Matthias Wachtfeilt mit dem Fachberater Musik des Bezirks Augsburg-Ost Werner Baginski in der Gemeinde Aichach. Grund für dieses Meeting war die Verbesserung der Arbeit am Projektchor. Durch die Eindrücke welche durch die Probenarbeit für die Konzerte in Kissing und Ingolstadt-Süd im Juli gesammelt worden sind, wurde von Walter und Matthias ein Konzept ausgearbeitet, um zum einen den Chor musikalisch weiterzuentwickeln, als auch die Gemeinschaft der Sänger untereinander zu fördern.

Bisher verlief ein Projekt wie folgt:

7 Monate vor einem Konzert bis zum Auftritt traf man sich einmal im Monat Montagabends für 1 1/2 Stunden in Aichach.

Fazit:

- In 10 1/2 Stunden musste das Programm vortragsreif stehen.
- Durch den weiten Probenabstand konnte schon Erarbeitetes leichter verloren gehen.

Der **neue Probenplan** ist folgendermaßen angedacht:

6 Monate vor einem Konzert bis zum Auftritt trifft man sich einmal im Monat **Sonntagnachmittags** für ca. **3 Stunden** in Aichach.

Zusätzlich probt der Süd-Teil des Chores einmal im Monat Montagabends für 1 1/2 Stunden in Friedberg mit Walter und der Nord-Teil einmal im Monat Montagabends für 1 1/2 Stunden in Ingolstadt-Süd mit Matthias.

Zwei Wochen vor dem Konzert findet ein gemeinsames **Probenwochenende** statt.

Nachteil:

- Mehr Zeitaufwand

Vorteile:

- Verdreifachung der Probenzeit => anspruchsvollere Kirchenliteratur kann angegangen werden.
- Probenabstand beträgt nur noch 2 Wochen => Gefahr des Verlusts von bereits Erlerntem geringer.
- Man trifft sich öfter => Gemeinschaftspflege

Lust bekommen mitzumachen?

Nähere Infos bei Walter Weber, Friedberg und Matthias Wachtfeilt, Ingolstadt-Nord.

